



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2017

Anzug Patrick Hafner betreffend Photovoltaik-Sicherheit für die Feuerwehr

P145424

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrick Hafner abzuschreiben.

Begründung

Nach Meinung des Regierungsrates besteht kein zusätzlicher Regelungsbedarf für die Sicherheit von Rettungskräften bei Photovoltaikanlagen. Alle Anlagen müssen bei der Hauptzuleitung des Hauses gekennzeichnet werden, also an jenem Ort, welcher die Feuerwehr aufsucht, um das Gebäude stromlos zu schalten. Mit einer aktualisierten Liste mit allen im Kanton installierten Photovoltaik-Anlagen können die Dossiers bei der Feuerwehr entsprechend kontrolliert und bei Bedarf ergänzt werden. Diese Liste ist bei den IWB stets aktualisiert erhältlich.

